# GROUP INFORMATION

企業情報 CSR情報

#### ▶ ベトナムに現地法人を設立

当社は、ベトナム・ホーチミン市に現地法人「Daifuku Intralogistics Vietnam Co., Ltd.」を設立し、 2019年10月1日に営業を開始しました。製造業・流 通業向け物流システムの販売・据え付け・アフターサー ビスを行います。

当社グループにおけるベトナムでの事業は、2016年 から、ダイフクおよびタイの現地法人が、自動倉庫を中 心とする物流システム設備を現地のメーカーや日系企 業に販売してきました。

近年、ベトナムは、有力な製造拠点として各国の企 業が進出。一方で、外資による積極的な投資によって 賃金が上昇傾向にあり、自 動化への機運が高まってい

新会社設立により、ベト ナムでの事業をより積極的 に進め、製造業向け保管シ ステムのみならず流通業向 け搬送、仕分け・ピッキング システムなど、幅広い分野 での事業展開を図ってまい ります。



### ▶「ダイフク滋賀事業所秋祭り」を初開催

11月12日、事業所内の組織の枠を超えた交流を目 的として「ダイフク滋賀事業所秋祭り」を初開催し、約 2,000人の社員と協力会社社員が参加しました。

司会には地元滋賀のFMラジオ番組で活躍するパー ソナリティを起用。参加者は、有名店のケータリング カーが提供する食事とともに、メインイベント (プロの和 太鼓集団のパフォーマンス、人気歌手の歌唱、事業所内 を走る駅伝大会、景品が当たる抽選会)を楽しみました。





事業所内に特設ステージと観覧席を設置。

# ▶大阪本社 新事務棟が竣工

当社は、大阪本社敷地内の旧工場跡地に新事務棟を 建設し、12月に竣工しました。引っ越し作業の後、旧 事務棟は今後取り壊す予定です。地上4階建ての新事 務棟を含め、大阪本社ではソフトウエア設計開発や、営 業、アフターサービス、管理系などの部門の約450人 が勤務します。

12月3日に執り行った竣工式では、社長をはじめと する当社役員、労働組合委員長、設計・建設施工関係 者などが参列し、事故なく無事竣工したことに感謝する とともに、各社の今後の繁栄を祈願しました。



竣工式の神事の様子。

エントランスホール

オフィススペース





## ネット通販を支えるダイフクの物流システム

新しいサッカーボール、人気のゲーム機…。欲しいものがあれば、何でもすぐ手に入る時代。 どのお店にも売っていなかったブリキのロボットだって、ネット通販なら見つけられるかもしれません。 一人ひとりの要望に、一つひとつ応えていくチカラ。あらゆる要望に応えていく「DAIFUKU」の 最新マテハンシステムが、確実に、スピーディに、アナタと商品をつないでいきます。

擬人化したブリキのロボットが、「DAIFUKU」のマテハンシステムを 介して、少年の元に届くまでの物語をYouTubeで公開中。





